
 
 
 
 
 

                                                                                                
  

FDP-KV-Speyer * Bianca Hofmann * Am Woogbach 18 * 67346 Speyer  

An Frau 
Stefanie Seiler 
Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 
 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
Anfrage zum Stand von Umbaumaßnahmen im Stadtgebiet 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler, 
 
die FDP-Stadtratsfraktion bittet für die Stadtratssitzung am 08.05.2025 um die Beantwortung 
der folgenden Fragen: 
 

1) Stadtgrün ehemalige KiTa Kunterbunt 
 
Nach dem Abriss der Kindertagesstätte war das Gelände insgesamt aufgeräumt. Leider 
bietet sich mittlerweile ein anderer – negativer - Blick auf das Gelände, was für die 
Umgebung und die Anwohner keine schöne Alternative darstellt und wir haben die 
Erwartung, dass sich dieser Zustand schnellstmöglich verbessert. 
 
Die Stadt sollte hier mit gutem Beispiel vorangehen. Daher interessiert uns folgendes: 
 

- Welches Vorgehen ist für das Gelände in 2025 / 2026 nun geplant? 
- Gibt es schon konkrete Planungen für den Bürgergarten? 
- Laut Presseberichten plant die Stadt eine Zusammenarbeit mit einer Initiative. Um 

welche Initiative / Organisation handelt es sich hierbei und wer führt bei den 
angedachten Veränderungen die Regie? 

- Gibt es hierzu bereits Verträge und wenn ja, ist ein Zeitplan dokumentiert? 
 

 
2) Basketballanlage neben dem Spielplatz „Am Woogbach“ 

 
Der Bereich der Basketballanlage im Bereich „Am Woogbach“ war stets stark frequentiert. Es 
trafen sich Jung und Alt einfach um gemeinsam ein paar Körbe zu werfen.  
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Da der Asphalt brüchig geworden war, wurden am Boden Sanierungsmaßnahmen 
vorgenommen. Der Bereich ist nunmehr seit über 6 Wochen wieder freigegeben, jedoch ist 
ein Basketballkorb nicht montiert.  
 

1) Wann ist mit einer Montage diesbezüglich zu rechnen? 
 

2) Warum wurde bei den Bodenarbeiten nicht bereits eine entsprechende Vorbereitung  
für die Stange für den Korb vorgesehen? 

 
Die FDP Speyer möchte diese Spielgelegenheit auf alle Fälle erhalten. Die hohe 
Nutzungsfrequenz und auch die gute gemeinsame Nutzung dieses Basketballkorbes stärkt 
den sozialen Zusammenhalt enorm. Darauf möchten wir nicht verzichten. 
 

 
 
 
 
 
 
Mit den besten Grüßen 
 
Ihre        Ihr    
Bianca Hofmann     Mike Oehlmann    
Stellv. Fraktionsvorsitzende der    Fraktionsvorsitzender der 
Freien Demokraten SPEYER – FDP   Freien Demokraten SPEYER – FDP 


